

50 ans de sacerdoce pour le père Maurice Bez



Le père Maurice Bez lors de la célébration de son jubilé. Photo ER

L'église Saint-Georges d'École-Valentin paraissait bien petite pour accueillir les fidèles de la paroisse du Val des Salines récemment, où les familles s'étaient réunies pour animer la célébration dominicale.

Une quinzaine d'adolescents et d'enfants ont mis beaucoup de cœur et surtout de voix à interpréter les chants qu'ils avaient révisés durant leur temps de vacances.

Cette célébration a revêtu un

caractère particulier, les paroissiens souhaitaient honorer le père Maurice Bez pour son jubilé d'or : 50 ans de sacerdoce.

Le long parcours de Maurice a été retracé par le père Michel Naas, curé de la paroisse, soulignant et rendant grâce pour ce chemin sacerdotal particulièrement riche.

Un temps convivial a clôturé cet émouvant moment, au cours duquel une icône de la Sainte-Trinité lui a été offerte.